



4月1日開校予定の町立西原東中学校

# 広報にしら



## 年頭のあいさつ

### 西原東中学校の開校と 町民陸上競技場の整備

西原町長 平安恒政

町民の皆様には、平素から町政に対して深いご理解と絶大なるご協力を賜り、お陰様で町政も順調に運営され、心から感謝を申し上げる次第でございます。

私も町長として就任して早や三年余が経過し四回目の新年を迎え決意を新たにしている所でございます。

町民の皆様、明けましておめでとうございます。

## 年頭のあいさつ

### 町民の協力体制と町政発展

町議会議長 親泊輝武



明けましておめでとうございます。輝かしい昭和六三年の新春を迎えて、町民各位にはさぞかしよい年をお迎えになつたこと存じます。

本町も町民各位のご理解とご協力により、年々発展の一途をたどておりますことは誠にご同慶の至りであります。

五年の節目にあたる記念すべく、新年に本県で開催されました。

本町では成年男子のバスケ

ト



## あけましておめでとうございます

### 西原町議会

議副議長

議長

議員一同

事務局長

吳屋仁一

助役  
収入課長  
総務課長  
企画課長  
税務課長  
保健衛生課長  
住民課長  
税務課長  
公債課長  
農業課長  
水道課長  
土木課長  
教員課長  
保険課長  
産業課長  
市計画課長  
地政課長  
区域整理事業課長  
分離校問題の検討  
町民陸上競技場の整備着手  
上原・棚原土地の開拓を始め、学校ビルの建設、

過密化が進みつつある西原小学校

の地域開発構想(MTP)及び公有水面埋立事業の推進、中城湾南部

西原町役場

# 香り高い「文教のまち西原」を目指す

## 第一回西原町文化祭を催す

### 展示・舞台の部で芸術、文化を公開



第一回西原町文化祭でテープカット  
: 12月12日、町中央公民館

「人間性豊かな文教のまち西原」の文化の継承発展を図ろう』をメイン・テーマに

第一回西原町文化祭が十二月十二日(土)、十三日(日)の両日、西原町(平安恒政町長)、町教育委員会(稻福恭助教育長)、町教育委員会(稻福恭助教育長)主催により町中央公民館において開催された。

平安恒政町長、稻福恭助教育長、親泊輝武町議会議長によるオープニングセレモニーにおいて

平安恒政町長、稻福恭助教育長、親泊輝武町議会議長によ

るテープカットの後、主催者

を代表し、平安町長、稻福教

育長のあいさつが行われた。

その中で、平安町長は、「地域

文化を保存継承し、豊かな人

間性を醸成させ新しい文化を

創造発展させる絶好の機会と

してとらえ、今後の『文教の

まち西原』づくりを推進して

いきましょう。』と述べた。

なお、文化祭での二日間に

わたる展示の部では、一般公

募による作品の外、各部門の

指導的な方々の作品が紹介さ

れ町民にすばらしい芸術・文

化の公開が行われた。

また、初日の舞台の部におい

ては第一部『合唱・声楽・ア

ンサンブルの競演』として町

能などが紹介され、会場を埋

めた四百人余の観客より盛大

な拍手を受けた。

少年少女合唱団、西原中学校  
混声合唱団、コール・ブリュ  
ーエン、琉球大学ギターイン  
サンブルGEN、伊江朝明氏  
の独唱、西原中学校吹奏楽、  
西原高校吹奏楽などによる演  
奏やすばらしいコーラスなど

が披露された。

第二部『古典芸能の夕べ』

では、上原直彦氏の司会によ

り、町内の古典音楽研究所や

琉舞研究所、箏曲研究所を中

心とする団体、個人による古

典音楽齊唱、独唱、舞踊、箏

曲合唱のほか、沖縄国際セ

ナー研修生による国際民族芸

能などが紹介され、会場を埋

めた四百人余の観客より盛大

な拍手を受けた。

また、解散式終了後、国体

本部長(小川良夫)の開散式が十二月七日、

国体実施本部(小川良夫)

(第42回国民体育大会(海邦

國体)町実施本部(小川良夫)

(第42回国民体育大会町実行

委員会会長)、小川同実施本

部長のほか、各専門部の部長

班長などが出席、本町での一

大イベント(海邦国体)成功

を確認し合った。

町実施本部は、本年六月に

開設され、各専門部を中心

に全町民の積極的な協力とご

理解により諸準備がスムーズ

に進められ、無事、初期の目

が述べられた。

また、解散式終了後、国体

本部の看板を平安町長、小川

同実施本部長の手により取り

はずした。

邦国体の成功を成し遂げ共に

喜んでおります。『やれば、

できる』を合言葉に、今後の

町政に反映させ、各種イベン

トの成功に向けて町民と共に

頑張りましょう。』とあいさつ

が述べられた。

邦国体の成功を成し遂げ共に

喜んでおります。『やれば、

# 海邦国体町実施本部解散

## 町民の一一致団結で目的達成

日午前、町役場で行われた。

解散式には、平安町長、小川

同実施本部長、稻福町副本

部長などより、「町民の皆さ

んの一一致団結により無事に海

邦国体の成功を成し遂げ共に

喜んでおります。『やれば、

できる』を合言葉に、今後の

町政に反映させ、各種イベン

トの成功に向けて町民と共に

頑張りましょう。』とあいさつ

が述べられた。

邦国体の成功を成し遂げ共に

喜んでおります。『やれば、

できる』を合言葉に、今後の

# 香り高い「文教のまち西原」を目指す

## 第一回西原町文化祭を催す

### 展示・舞台の部で芸術、文化を公開

「人間性豊かな文教のまち西原」の文化の継承発展を図ろう』をメイン・テーマに

第一回西原町文化祭が十二月十二日(土)、十三日(日)の両日、西原町(平安恒政町長)、町教育委員会(稻福恭助教育長)、町教育委員会(稻福恭助教育長)主催により町中央公民館において開催された。

平安恒政町長、稻福恭助教育長、親泊輝武町議会議長によるオープニングセレモニーにおいて

平安恒政町長、稻福恭助教育長、親泊輝武町議会議長によ

るテープカットの後、主催者

を代表し、平安町長、稻福教

育長のあいさつが行われた。

その中で、平安町長は、「地域

文化を保存継承し、豊かな人

間性を醸成させ新しい文化を

創造発展させる絶好の機会と

してとらえ、今後の『文教の

まち西原』づくりを推進して

いきましょう。』と述べた。

なお、文化祭での二日間に

わたる展示の部では、一般公

募による作品の外、各部門の

指導的な方々の作品が紹介さ

れ町民にすばらしい芸術・文

化の公開



